



にほん こ たち
日本の子ども達へ

2020年10月28日

みんな^{げんき}にしているかな？

サンタクロースの住むフィンランドの北極圏でも初雪が降り、美しい銀世界となったぞ。サンタクロース村の庭や森や大地が真っ白い雪に覆われると、まもなくクリスマスじゃとワクワクしてくるのう。

今年もみんなにクリスマスプレゼントが届けられるイブの日が待ち遠しいぞ。サンタのお手伝いの妖精トントたちもコルバトゥントウリ山の中にある工房で毎日一生懸命にプレゼント作りをしておるようじゃ。

どうやって日本まで旅をするかって？

おやおや、忘れてもらっては困るのお・・・。わしのトナカイたちは世界中のどんなところへもサンタとプレゼントをそのソリに載せて飛んでいけることを知っておるじゃろう？ワッハッハッハ。

今は世界中の子どもたちが大変つらい時を過ごしておる。じゃがよく考えてみておくれ。今、この大変な時にこそできること、そして楽しめることもあるのじゃないかな。

さあ、サンタと知恵比べじゃ。賢い日本の子どもたちがどんなアイデアでこの時期を乗り越えようとしているのか、ぜひわしに教えておくれ。

サンタはいつもみんなの幸せを想いながら、みんなのために何ができるかをトントたちと一緒に考えていることを忘れないでほしいな。そして雨の後には必ずお日様が顔を出してくれることもな。

クリスマスに向けて毎日を元気に、そして家族や友達に思いやりを持って過ごしておくれ。

サンタはいつも君のことを、遠いフィンランドのラップランドから見守っておるぞ。

サンタより心をこめて

サンタクロース

Best Wishes
Santa Claus



©visit Roberniemi

